

HDK – Hinter den Kulissen: „Der Plan der Kontrolleure für die AFD

Wie wir hier auf dem Kanal schon seit geraumer Zeit aufzeigen, ist der Plan der Kontrolleure für Deutschland, die AFD an die Macht zu bekommen. Dieser Plan besteht bereits seit der Gründung der AFD und es ist daher kein Zufall, dass der Geburtstag von Alice Weidel mit dem Gründungstag der AFD zusammenfällt. Sie wurde von Anfang an als die erste AFD Kanzlerin vorgesehen. Deshalb gab es seit der Gründung der AFD immer wieder völlig übertriebene Skandale um einzelne AFD Politiker, man hat ihr damit den Weg nach oben freigeräumt!

Doch bei diesem Plan gehen die Kontrolleure sehr bedacht und langsam vor. Deutschland ist für den Plan der Kontrolleure, die Welt unter einer konservativen/rechten Agenda in das digitale Metaverse Zeitalter zu führen, enorm wichtig. Sie brauchen Deutschlands bekannten Erfindergeist, um die Technologien dafür zu entwickeln. Das ist mit einem schwachen, degenerierten, linksgrün-woken Deutschland nicht möglich.

Gleichzeitig hat Deutschland immer noch den größten Einfluss innerhalb der EU und was hier passiert hat enormen Einfluss auf die anderen EU-Länder.

Nicht umsonst wird die AFD und nur die AFD von Elon Musk tatkräftig unterstützt. Musk steht mit seinem transhumanistischen Gedankengut für das was die Kontrolleure für die Zukunft geplant haben.

Doch warum gab es nun Neuwahlen, wenn die AFD doch nicht gewonnen hat?

Ganz einfach. Wie bereits gesagt, gehen die Kontrolleure sehr langsam und bedacht vor. Der Wandel muss nachhaltig und stark sein. Das Ziel ist es, dass die AFD mit Alice Weidel an die Macht kommt. Dafür müssen sie zunächst aber die CDU schwächen. Denn bislang war die CDU genauso wie die AFD nicht in Regierungsverantwortung und jeder Fehler der aktuellen Regierung hatte sowohl die CDU als auch die AFD gestärkt. Nun kommt die CDU selbst ans Ruder und sie wird sich mit noch mehr desaströser Politik selbst schwächen. Auf der anderen Seite steht die AFD nun als einzige richtige Opposition alleine da und wird deshalb auch alleinig davon profitieren. Das wird solange getan, bis die AFD die CDU überholt hat, dann wird es erneut Neuwahlen geben und die Kontrolleure werden die CDU zu einer Koalition mit der AFD zwingen und der Kanzler wird Alice Weidel heißen.

AFD = 11/11

AFD entspricht in den Standardchiffren der Gematria zweimal der 11, was kein Zufall ist, denn die AFD wird den 11. Bundeskanzler Deutschlands stellen.

So wird es kommen und es wird keine 4 Jahre dauern, das ist eines was sicher ist!

Bleibt wachsam und sicher Wahrheitssucher!“